

Start in die Ferien

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Donnerstag, den 09. Juli 2015 um 16:21 Uhr - Aktualisiert Montag, den 13. Juli 2015 um 18:57 Uhr

08.07.2015 Kaum zu glauben: der letzte Mittwoch vor den Sommerferien war schon wieder ran. Und das heißt bei uns lockeres Zusammenspiel und hinterher Grillen.

Kerstin hatte bei der Organisation den Hut auf und sorgte dafür, dass sich alle Spielmitglieder und Gäste zum Abendbrot ordentlich was auf den Teller auf tun konnten: Süßes oder Herzhaftes, Gesundes oder kalorienreiches, für jeden Geschmack war etwas dabei. Thomas und Frau behielten beim Grillen den Überblick, damit immer für Nachschub gesorgt war.

Zuvor gab es beim Zusammenspiel auch noch Glückwünsche und Gratulationen: zu Geburtstagen und Mitgliedsjubiläen. Blumen, Geschenke und Beifall für alle Geehrten rundeten die ganze Sache ab.

Als der Wind nachgelassen hatte, ließ es sich bei den im Vergleich zu den vorangegangenen Tagen kühlen Temperaturen dann doch ganz gut in gemütlicher Runde sitzen und erzählen.

{morfeo 52}